

ペットの飼い主の皆さんへ  
大事なペットとの暮らし方

令和4年度第2回犬の登録・狂犬病予防注射を実施します。予防注射は年1回必ず受けることが法律で義務付けられています。今回の集合注射に来られない場合は、動物病院でも受けることができます。その場合、動物病院へ事前に連絡をして受けてください。

●日時  
10月16日(日) 午前9時~11時

●場所  
役場 北側駐車場

●料金(1頭当たり)  
・登録手数料 3,000円(新規のみ)  
・注射料 2,800円  
・注射済票交付手数料 500円

※登録済の人には集合注射案内のハガキを郵送しています。問診の記入欄がありますので、必ず記入をして会場へお持ちください。



ごみ分別大辞典

間違いやすいごみ

分別が出来ておらず、収集されず残っているごみの中でよく見かけるものを紹介します。きちんと分別し、お互いが気持ちよく過ごせる環境を作りましょう。

●燃やすごみになるもの



●資源ごみになるもの



※袋を分けて入れてください

ごみ出しの日はアプリでチェック!



輝く人権

●問い合わせ  
役場人権推進課 人権推進係  
☎096(293)0863

パートナースhip宣誓制度  
導入から1年が経ちました

●パートナースhip宣誓制度の現状

昨年10月、町ではLGBTQなどの性的少数者(性的マイノリティー)の人たちの多様な性のあり方を認め、全ての人々が自分らしく活躍できる町を目指して、パートナースhip宣誓制度を導入しました。制度導入後、12月に開催した「人権を考えるみんなのつどい」では、鳴門教育大学大学院の眞野豊さんを講師に、「セクシュアリティと人権」をテーマに人権講演を行うなど、引き続き啓発に取り組んでいます。パートナースhip宣誓制度を導入する自治体は年々増加しており、220以上の自治体で導入され、人口カバー率は50%を超えています。県内の市町村でも、同様の制度を導入しようとする動きが増えています。

●「いなら」の現状

「性的マイノリティーの割合は、左利きの人とだいたい同じくらい」とよく言われます。皆さんの周りにも、「いなら」ではなく、「気づいていない」だけなのです。無理解、無関心では、知らず知らずのうちに人を傷つけることにもつながります。誰もが自分らしく生きることができるよう、みんなで一緒に学んで、理解を深めましょう。

●制度導入がゴールではありません

最近では、スカートやスラックスなどの制服を選ぶことができる、「ジェンダーレス制服」を導入する学校や、制服を廃止する企業なども増えてきています。また、パートナースhip宣誓をした人も家族として受けられるサービスも増えてきています。多様な性のあり方に対する理解が少しずつ広がってきています。パートナースhip宣誓制度が導入されても、それで性的マイノリティーの人たちの生きづらさが解消されるわけではありません。最も必要なのは、地域や職場などの身近な社会で、多様な性のあり方、多様な生き方を認め合うことです。

おおづのしごと vol.36  
大津町企業連絡協議会

大津電子株式会社

産業、社会、文化を支える  
「ものづくり人材育成」を目標としています

大津電子(株)は、1970年の創業以来50年以上にわたって、高い業務ノウハウと専門人材により、アウトソーシングサービスを提供する会社として、半導体産業を中心に日本のものづくりを支えてまいりました。常に品質力・技術力・コスト競争力の向上を目指し、多く企業様にビジネスパートナーとして選んで頂けるまでに成長いたしました。

私たちの使命は、当社独自のサービスを通じて地域や社会に貢献することです。価値観の変化を踏まえ、当社が社会の中で果たすべき役割を自ら見出し、お客様の経営課題を解決し、さらには業界の発展に貢献できるよう今後も挑戦してまいります。



【企業概要】

- 所在地 大津町大津 241
- 業種 製造業・総合人材サービス
- 従業員数 200人
- 事業内容 半導体製品組立(後工程) 人材派遣事業・人材紹介事業
- 連絡先 ☎096(293)5050
- ホームページ <https://www.oz-electron.net/>

大津電子株式会社 🔍 検索

くらべてみよう! クロッシングカルチャーズ vol.05  
CROSSING CULTURES  
CIR(国際交流員) オースティン・ハインライン

オースティンが日本の文化とアメリカの文化を比較して紹介する「CROSSING CULTURES」コーナーの第5回は、アメリカの「ハロウィン」を紹介します。また、アメリカで使われていることわざも紹介します。ぜひ使ってみてください! Let's learn a "KOTOWAZA"!

ハロウィンの原型は「サウィン祭り」

10月のアメリカで最も人気のある祝日の一つにハロウィンがあります。ハロウィンは19世紀にはすでにアメリカで祝われていましたが、アイルランドのジャガイモ飢饉の後、アメリカの祝日となりました。ハロウィンの由来は主にアイルランドの祝日の「サウィン」にあり、夏の終わりと冬の始まりを祝うものでした。

ヨーロッパの多くの文化では、ハロウィンの時期には精霊が現世に現れると信じられていました。そのため、「サウィン」の日には、悪霊を追い払い、先祖に感謝するために大きな焚き火や動物のいけにえを捧げるのが一般的です。

キリスト教では、悪霊を追い払うために仮装をしたり、死者に感謝を捧げたりする独自の祝日が

あります。この2つの祝日は長い年月をかけて徐々に混ざり合い、今では、アメリカでは子どもたちが仮装して近くの家にお菓子をもらいに行き、お祝いするようになったそうです。



Let's learn a KOTOWAZA

アンアップルアデイキープスザドクターアウェイ  
英文 An apple a day keeps the doctor away.

訳 1日1個のリンゴは医者をお遠ざける  
意味 1日に1個のりんごを食べれば、病気になるはず、医者の世話にならない、ということ。